

20/10/2024 Audiencia: 48.450 \$2.871.570 Tirada: 16.150 \$7.443.240 Difusión: 16.150 Vpe pág:

38,58%

Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación:

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



## PUBLIRREPORTAJE

IMPULSADO POR MERCADO MAYORISTA LO VALLEDOR

## Locatarios y colaboradores unidos contra el hambre a través de Banco de Alimentos Lo Valledor

El Mercado Mayorista Lo Valledor es el mayor centro de comercialización de frutas y verduras frescas de Chile. Los pequeños y medianos agricultores saben que este es el centro alimentario por el cual se abastece el 60% de la población chilena y concurren desde Arica a Puerto Montt, con sus productos frescos, económicos y saludables, que luego serán adquiridos por algunos de los 26 mercados regionales que se aprovisionan en Lo Valledor.

La seguridad alimentaria, es una política que hecho suya el Mercado Lo Valledor por su rol fundamental en la economía del país. Fue el atributo que le permitió permanecer abierto durante todo el periodo de la Pandemia por el virus COVID-19.

Hace 10 años la creación del Departamento de Medio Ambiente y su área de RECUPERA-CIÓN de ALIMENTOS, complementó esa tarea al generar programas de sustentabilidad y economía circular con el firme propósito de llegar a la meta de valorizar todos los desperdicios o desechos orgánicos al 100%. Hoy esa tarea se está cumpliendo, transformando el excedente orgánico en compost, que luego se entrega gratuitamente a los pequeños agricultores o en comida para animales, beneficiando, libre de costo, a cientos de crianceros de las regiones más cercanas, que sufren de sequía.

Fecha:

Vpe:

Pero nuestro mayor homenaje al DÍA del ALIMENTO es el proyecto que surgió hecho fundación, como lo es el BANCO DE ALIMENTOS LO VALLEDOR. En funciones desde 2019. Su equipo desarrolla múltiples acciones en función de la consigna mundial UNIDOS CONTRA EL HAMBRE. Hoy, el Banco de Alimentos recibe de los locatarios de Lo Valledor, productos que por aspecto o calibre no son comercializables, pero si están en condiciones para ser consumidos por las personas. El Banco recoge estos productos y los redistribuye entre 60 y 70 organizaciones que atienden a más de 25 mil beneficiarios, personas en condición de extrema vulnerabilidad como son los adultos mayores y los niños que sufrieron abandono.





Con lo que se está desperdiciando en Chile se podría alimentar a más de 11 millones de personas anualmente.

- En Chile se desperdician 3.700 millones de kg de alimentos al año (1)
- En Chile se consume un promedio de 322.2 kg de alimentos por persona al año (2)
- Población Total Región Metropolitana: 8.162.494 habitantes
- Población en situación de pobreza en la RM: 732.654 / 9 % (3)

Visita Nuestros Links de Interés y entérate de todas nuestras noticias Página Web: https://bancodealimentoslv.cl/

@Bancodealimentoslv Contáctanos: +56953143288 -+56934619561